
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小学校陸上記録会が中止となりました。旧種市町で昭和 43年から続いてきて、たくさんの選手を輩出

した歴史のある記録会です。東日本大震災の年も行われた記録会ですが中止です。記録会については小

中学校体育連盟のどの先生方も「やらせたい」の意見でした。と同時に「たくさんの学校が集まってコ

ロナの危険に合わせるわけには行かない」も共通した考えでした。苦慮のうえの「中止」でした。 

 
 
９月８日業間休みの時間、４～６年生が集められ、菊池沙織先生から「中止」となったことを告げら

れました。「ここまで練習してきたのに」と涙を流す子ども達。教室に戻った子ども達は静まりかえった

教室でひたすら鉛筆を動かし今の思いを書き留めています。３時間目が終わる頃、それぞれの思いを語

り始めました。ある子はとつとつと。ある子はまた涙を流しながら。伝えることで自分の思いを分かっ

てもらいました。友達の思いも知りました。そして、また、涙を流しました。 

そうして、誰かが言いました。「走りたい。」次の子が続きました。「私達だけでも記録会ができないだ

ろうか。」 

 
 
４時間目が終わって給食時間。校長室の戸をノックする子がいます。６年生の彪雅さんと花さんでし

た。「お話したいことがあります。」と目を真っ赤にして話し始めました。「自分達だけでも競技場で記録

会をしたいです。」と。このあと、４年生・５年生にも話してみると言います。 
 
「かがやきタイム」の時間。６年生から考えが伝えられました。４・５年生も賛成してくれました。

実は４・５年生も３時間目からの時間、「何かできないか」「６年生のために、何か発表の機会があった

らいいのに。」という意見が出されていたようです。はじめは上手く言えなかった子も考えに考え、友達

の思いに触れ、そして涙を流す友達を見て、考えたようです。 

こうして、９月１４日(火)、みんなの思いを集め、種小しかいませんが、でも、「自分達で決めた、自

分達の陸上記録会」が行われることになりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

でも、大変申し訳ありませんが、 

保護者の皆様をご案内できません 
 校内記録会を１４日に行うことになりました。でも、大変申し訳ありませんが、保護者の方も地域

の方もご案内できません。「行事は、校内の子ども達と職員だけで行うようにしてコロナの拡大を防ご

う」ということが求められています。屋外の活動とはいえ、ここは、原則にしたがって子ども達と職 

員だけで行わせていただきたいと存じます。そして、次の機会に保護者の方々にも見ていただくこと

ができるためにも、この時期をご協力いただいて乗り越えたいと存じます。 

何卒、よろしくお願いいたします。 

おうちの方に夏休みの作品を

見ていただけないでしまいまし

たが、校内では、今年も、子ど

も達がルールを守り作った人の

ことを考えて大切に見ることが

できました。こんな当たり前の

ことが大事に思います。 
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５年生の宿泊学習は、

“宿泊”学習なのに宿泊

も炊事もありませんでし

た。取り組みが始まって

からの変更でしたが、子

ども達は我慢してくれま

したが、「いかだづくりが

できるから。」とか「アド

ベンチャーゲームを楽しみに

しよう」と言う子ども達に頭が

下がりました。 

当日の子ども達の楽しそう

な表情、そして、どの子も普段

見せない表情を見せてくれて

いることで、我々もいくらか

救われた思いですし、この活

動の意義深さを感じます。 

さらに、子ども達に感心し

たのは、 

・先生の指示がリーダーを通じて確実に伝わること 

・よく話を聞くこと 

でした。１日目は一日中、浜辺で「いかだ

作業」をしました。２日目は、アドベンチ

ャーゲー

ムやキャ

ンプファ

イヤーで

野山を走

り回りま

した。か

なり疲れ

たでしょ

うに、指

示をもらさず伝えようと緊張感をもって行動し、疲れていても人が前に立つとしっかりと顔を向けて聞

くことができること、これにはすごい成長を感じました。行く前とは大きく違いました。事前に勉強や

準備をして立派にできただけではなく、宿泊学習の最中にも成長することができたのだと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

子ども達にたくさんの我慢をさせています。 
その中でも、 

成長を見せてくれています。 

教育実習の先生がいらしています 

ようこそ 
石倉未悠先生 

石倉先生は、種市小学校の卒業生・先輩でもあります。将来の

先生になるために大学で勉強して、今回、種小に来られました。 

３年１組を中心に勉強を教えてくださいます。休み時間には他

の学年の子ども達にも囲まれて一緒に遊んで下さっています。 

１日目の「いかだづくり」 

２日目の「アドベンチャーゲーム」 

・協力しないと壁を越えることは 

できません 

２日目のまとめの「キャンプファイヤー」 

１４日の校内陸上記録会。自分

達で実現させた校内陸上記録会

です。子ども達は、そこで、さら

に、何を見て、どんなことを思う

のでしょうか。 

子ども達を見守っていきます。 


